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Diese Internet·seite verwendet Cookies. 

Cookies spricht man:  

Kuckies.  

Das ist Englisch und heißt:  

Kekse  

Im Internet bedeutet es:  

Elektronischer Krümel zum Daten speichern. 

Cookies speichern Daten, wie Sie die Internet·seite nutzen.  

Damit wollen wir unsere Internet·seite besser machen.  

Damit können wir Ihnen auch auf unserer Internet·seite die  

sozialen Medien anbieten. 

Zum Beispiel:  

Sie klicken auf das Zeichen für Facebook.  

Dann kommen Sie direkt zu Facebook.  

Wir geben damit auch Informationen weiter an unsere Partner: 

• für soziale Medien. 
• für Werbung.  
• und für Auswertung. 

Die Informationen zeigen unseren Partner*innen,  

wie Sie unsere Internet·seite nutzen.  

Unsere Partner*innen können dann frühere Daten von Ihnen  

vergleichen.  

So können wir unsere Internet·seite besser machen. 

Sie können den Cookies zustimmen.  

Sie können die Cookies ablehnen. 
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